



Neue und alte Präsidentin: Rebekka Keller und Claudia Bär

ZVG

Wechsel auf dem Präsidentinnenstuhl

Kappel 47. Generalversammlung der Turnerinnen

Kürzlich fand die 47. ordentliche Generalversammlung des D/FTV Kappel statt. Mit insgesamt 65 Mitgliedern und vier Gästen war die GV 2013 sehr gut besucht und das Sälü des Restaurants Frohsinn war bis auf den letzten Platz gefüllt. Die abtretende Präsidentin Claudia Bär eröffnete ihre letzte Generalversammlung nach einem feinen Nachtessen. Der Damen- und Frauen-Turnverein Kappel verzeichnet auf die GV 2013 hin sechs Austritte, diese in erster Linie im Bereich der Kitu- und Muki-Leiterinnen. Während das Muki-Turnen bereits zwei neue Leiterinnen hat, konnte für das Kitu erst eine neue Leiterin gefunden werden.

Wiederum wurde sehr fleissig geturnt im Jahr 2012. Total 21 Turnerinnen konnten eine Fleissauszeichnung abholen für das regelmässige Besuchen der Turnstunden.

Die neue Homepage des D/FTV Kappel wird im Frühjahr 2013 aufgeschaltet werden und als neue Kommunikations-

plattform des Vereins dienen. Der Verein konnte auch dieses Jahr einen Gewinn verbuchen dank dem grossen Einsatz aller Vereinsmitglieder. Diverse Anlässe wie Chilbi, Borncup oder die Turnerunterhaltung haben zu einem guten Ergebnis beigetragen. Die Turnerunterhaltung zusammen mit den beiden anderen STV-Vereinen von Kappel war ein gelungenes Highlight des Vereinsjahres 2012.

An der Generalversammlung 2013 stand aber vor allem der Präsidentenwechsel im Vordergrund. Claudia Bär trat nach acht Jahren als Präsidentin zurück. Unter tosendem Applaus wurde sie von den anwesenden Mitgliedern verabschiedet. Von allen Seiten wurde Claudia Bär für ihren Einsatz von Herzen gedankt. Sie hatte nicht nur als Präsidentin, sondern auch als langjähriges Vorstandsmitglied viel für den Verein geleistet. Deshalb wurde sie in einer von Anita Kunz gestalteten Laudatio, begleitet von einer Power Point Präsen-

tation, zum neuen Ehrenmitglied ernannt. Eine sichtlich gerührte Präsidentin bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen in den letzten Jahren.

Als neue Präsidentin wurde Rebekka Keller gewählt. Rebekka Keller ist schon sehr lange Vereinsmitglied und in verschiedenen Bereichen engagiert. Bereits seit der GV 2012 war sie als Vizepräsidentin im Vorstand vertreten. Die gesamte Generalversammlung freut sich über die Wahl von Rebekka Keller zur neuen Präsidentin.

Während Claudia Bär sich nun aus dem Vorstand des Vereins verabschiedet und in Zukunft sich darauf freut «nur» noch die Turnstunden zu besuchen und an den verschiedenen Anlässen mitzuwirken, beginnt für Rebekka Keller eine neue Ära als Vereinspräsidentin. Der ganze Verein wünscht beiden Frauen nur das Beste für ihre zukünftigen Aufgaben. (SAB)